



Principales autoridades del Partido y Gobierno en [#Bayamo](#) estuvieron en la comunidad Pedro Pompa perteneciente al Consejo Popular Camilo Cienfuegos, junto a Directores y representantes de organizaciones de masas que actúan en la comunidad, con la presencia de su Presidente de Consejo, Humberto González Milanés y delegados de las circunscripciones 154 y 155.

El espacio que útil para chequear los acuerdos adoptados en visitas anteriores como parte de las acciones de desarrollo que se ejecutan en esta zona bayamesa.







Directores y Funcionarios de varios organismos como Vivienda, Salud, Educación, Seguridad Social, Recursos Hidráulicos, Comercio, respondieron a varias dudas y preguntas de pobladores presentes y explicaron además los proyectos que están concebidos para las próximas etapas, entre ellos la construcción de la escuela Primaria y proyectos de Recursos Hidráulicos, así mismo la Doctora Marian Rodill Frenández, Directora del Policlínico Jimmy Hirzel brindó una actualización sobre la Situación higiénico epidemiológico de la comunidad Pedro Pompa, haciendo un llamado a la conciencia ciudadana de mantener limpios los locales de las viviendas para evitar la propagación del dengue.

